

MILAGROS L. DE GUEREÑO MÉXICO

El ex presidente de Ecuador Jamil Mahuad, depuesto el 21 de enero por una rebelión indígena apoyada por un grupo de jefes militares, ha pasado a engrosar las listas de ex presidentes latinoamericanos perseguidos por la Justicia.

El presidente de la Corte Suprema de Justicia ecuatoriana, Galo Pico, dictó el jueves por la noche una orden de prisión en su contra acusándolo de «malos manejos administrativos», fundamentalmente en referencia al decreto que el pasado marzo congeló depósitos bancarios y otro que 'dolarizó' la economía.

Mahuad, que según distintas versiones se encontraría en Cambridge (Gran Bretaña) o en Boston (Estados Unidos), pidió la garantía de un juicio justo antes de aceptar su procesamiento y volver a Ecuador. Su abogado, Patricio Vivanco, aseguró que la orden cursada por la Justicia «será analizada y, oportunamente, será respondida dentro del ámbito jurídico».

Más procesamientos

También puede ir a la cárcel su ex ministra de Finanzas y después embajadora en España, Ana Lucía Armijos, con los mismos cargos, así como por otros que le imputan la violación de las garantías constitucionales de los ecuatorianos y abuso de poder.

El proceso contra el ex presidente ecuatoriano y la ex ministra de Finanzas se sustenta en las denuncias de los diputados Napoleón Gómez y Víctor Granda, integrantes de la Comisión Anticorrupción —creada precisamente por Mahuad—, y de la resolución del Tribunal Constitucional sobre la ilegalidad del congelamiento de depósitos, efectuada por Jamil Mahuad para evitar que el pánico por sus medidas económicas vaciase las arcas de los bancos nacionales.

Las denuncias presentadas incluyen supuestas complicidades

Abú Sayyaf libera a uno de los rehenes «en señal de buena voluntad»

AGENCIAS FILIPINAS

El grupo independentista musulmán Abú Sayyaf liberó ayer a uno de los 21 rehenes —entre ellos siete europeos— que mantiene secuestrados desde el pasado 23 de Abril. Abdul Sulawat, de nacionalidad malaya, fue liberado por los rebeldes «como una señal de buena voluntad ante la llegada de los mediadores europeos», indicó uno de los negociadores del Gobierno filipino. Otras fuentes, sin embargo, aseguran que la liberación se ha producido tras pagar un fuerte rescate.

Abú Sayyaf tiene aún secuestrados a 22 rehenes. La situación se está volviendo cada vez «más insostenible» y alguno de los rehenes ha barajado la posibilidad de suicidarse, según señaló uno de los secuestrados de nacionalidad finlandesa, en una carta remitida al ministro de exteriores de su país. Éste se encuentra desde ayer en Manila junto a sus homólogos francés y alemán para tratar de buscar una salida pacífica a la crisis.

La Justicia ecuatoriana ordena la prisión del ex presidente Mahuad

La Corte Suprema le acusa de congelar depósitos bancarios y 'dolarizar' la economía

El procesado se halla en paradero desconocido

con banqueros corruptos. Concretamente se menciona el apoyo con tres millones de dólares (más de 500 millones de pesetas), destinados a la campaña electoral de Mahuad, por parte del banquero Fernando Aspiazú Seminario, ex presidente del Banco del Progreso. Ana Lucía Armijos fue la encargada de poner en práctica el Decreto 685 referente al conge-

lamiento bancario.

Además, la ex ministra de Finanzas tiene abierta una investigación por el manejo de las tasas de interés, que, según la denuncia del diputado Napoleón Gómez, «fueron manejadas a su antojo, lo que produce un daño incuantificable contra los intereses de quienes confiaron en el sistema financiero».

Mugabe inicia el reparto de las tierras de los blancos entre la población negra

AGENCIAS HARARE

El presidente de Zimbabwe, Robert Mugabe, anunció ayer en un discurso que el Gobierno iniciará hoy la redistribución de las tierras. «Mañana es el 'Día J' para la reforma agraria», afirmó ante un numeroso grupo de veteranos de guerra en el llamado 'cementerio de los héroes' con motivo del funeral de uno de los líderes de la contienda de independencia desarrollada durante la década de los setenta. «La voz engañosa del Reino Unido nos prometió ayuda, pero esa ayuda no ha llegado», añadió.

El plan gubernamental contempla expropiaciones de las

granjas comerciales de la población blanca —el 1% de los habitantes del país— sin ningún tipo de compensación económica para posteriormente repartirla entre ciudadanos negros.

Mientras tanto, durante los últimos días los ex combatientes que apoyan al partido de Mugabe, la Unión Nacional Africana de Zimbabwe (ZANU), extienden amenazas de muerte entre los granjeros blancos si éstos no abandonan de inmediato sus haciendas. Algunos colonos incluso han recibido un ultimátum de treinta minutos para retirarse de sus haciendas. Desde el pasado febrero ya han sido ocupadas más de mil explotaciones.

"No sé si comprarme un coche azul metalizado o rojo. Con o sin aire acondicionado... de lo que no tengo ninguna duda es de que, gracias a Seguros Lagun Aro, podré ir a cualquier sitio con total seguridad."



Le ayudamos a planificar sus viajes con toda seguridad.

En Seguros Lagun Aro queremos que usted llegue más lejos que nadie. Que tenga la seguridad de que no hay nadie más rápido cuando se trata de ayudar a nuestros clientes. Y que sepa que todo esto sólo es posible contando con una compañía cuyos profesionales están siempre a su disposición, para ayudarle ante cualquier imprevisto, con un seguro que disfruta de la asistencia en viaje más completa: 24 horas al día todos los días del año, desde el Km.0. Y sobre todo, con la filosofía de ofrecer cada día un servicio más completo.

Si quiere un Seguro de Automóvil que le ayude a planificar con toda seguridad, venga a cualquiera de nuestras sucursales o llámenos al 901 33 34 35.

www.segurosilagunaro.es



Garantía de Calidad

Grupo Caja Laboral
Euskadiko Kutxa Taldekoa



SEGUROS LAGUN ARO
ASEGURUAK

Seguro que responde

Hogar • Accidentes • Vida • Automóvil • Ahorro